
ATA DA REUNIÃO DO CAE - CONSELHO MUNICIPAL DE AUMENTAÇÃO ESCOLAR DO 
MUNICÍPIO DE CATIGUÁ-SP. 

Ata de Reunião do Conselho de Alimentação Escolar (CAE) do Município de Catiguá/ SP, realizada 

no dia três do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte três, às dez horas, nas dependências da 

EMEF Serafim Sanches. A reunião iniciou com a palavra da Presidente senhora Valéria Dai Sim 

Garcia que agradeceu a presença de todos. Dando continuidade, ressaltou a importância do CAE 

para os alunos. Informou a todos que foi feita uma denúncia a Coordenação-Geral do Programa 

Nacional de Alimentação Escolar - CGPAE sobre supostas.falhas na execução do PNAE 

nesse município. Segundo a denúncia no dia 08/12/2022 os responsáveis pela alimentação 

escolar não forneceram alimentação aos alunos do período da manhã na EE Antônio carlos, e 

que a falha na distribuição dos alimentos já ocorreu em outras ocasiões. De acordo com o 

documento enviado, a Nutricionista Responsável alegou falha de comunicação entre a gestão e 

as cozinheiras. Diante do documento apresentado, cabe ao CAE responder com relatório 

conclusivo as providencias adotadas para solucionar o problema apresentado. Ficou definido 

que este conselho irá entrar em contato com a nutricionista responsável e com os gestores da 

EE Antônio carlos para devidos esclarecimentos e soluções cabíveis. Nada mais havendo a tratar, 

encerramos a reunião e lavrada a ata, que após lida e aprovada segue assinada por todos os 

presentes. 
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